

Hilo Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único de CGT Burgos

N.º 289 Septiembre 2022

El sexismo, al igual que el nacionalismo, es una ideología a través de la cual se genera el poder y se construyen los estados-nación

GRUPO SOLIDARIO DE RESPUESTA URGENTE

Es necesario implicar a todo el Sindicato en la estructuración de tareas comunes, que vertebrando en la práctica cada tarea, evite que las dimensiones de cualquier tarea puedan desbordarnos y poder contar con un respaldo sólido en cualquier momento. Para ello te invitamos a formar parte del GRUPO SOLIDARIO DE RESPUESTA URGENTE

El objetivo de este grupo es dar respuesta a necesidades urgentes que surgen en el Sindicato de un día para otro o incluso en pocas horas, por ejemplo para la colocación de carteles en las calles, tareas burocráticas masivas (envío de prensa – Hilo Negro- y circulares,..) participando en concentraciones de solidaridad y demás “acciones directas”. Las convocatorias se realizan vía sms. Para participar envía un correo electrónico a info@cgtburgos.org o pasa por los locales del Sindicato.



INFORMACIÓN HORARIOS LOCALES SINDICATO

Burgos,

Calle Calera 12, CP 09002

Mañana y tarde de 10:00 a 13:30 y de 17:00 a 20:00 de lunes a viernes.

Para utilizar el local a otras horas contactar con el Secretariado Permanente en info@cgtburgos.org o los lunes a partir de las 18:30 horas en la Plenaria de Coordinación

Teléfono información
947203472

Correo electrónico:
info@cgtburgos.org

SERVICIOS JURÍDICOS:

Calle Trinas nº 14 - Oficina 3
09002 Burgos

Cita previa en el teléfono
947203472 o en
asesoria@cgtburgos.org

Burgos, Ateneo Libertario,

Calle Hospital de los Ciegos 5
Bajo, CP 09003

Uso del local con cita en
info@cgtburgos.org

Biblioteca y archivo:
biblio@cgtburgos.org

Aranda de Duero

Avda. Castilla 12 local 3,
CP 09400

Tarde de 18:00 a 20:00 de
lunes a jueves.

Correo electrónico:
aranda@cgtburgos.org

SERVICIOS JURÍDICOS
Cita previa en el teléfono
947203472 o en
asesoria@cgtburgos.org

Miranda de Ebro,

Calle Arenal 65, CP 09200

Lunes, tarde de 16:30 a 19:00
entlo.,

Miércoles, mañana de 9:00 a
13:30, tarde 16:30 a 19:00

Teléfono información
947335892

Correo electrónico:
miranda@cgtburgos.org

SERVICIOS JURÍDICOS
Cita previa en el teléfono
947203472 o en
asesoria@cgtburgos.org

Briviesca,

Calle Santa Clara 1 – bajo,
CP 09240

Martes y jueves de 18:00 a
20:00

Teléfono información
947991950

Correo electrónico:
bureba@cgtburgos.org

SERVICIOS JURÍDICOS
Cita previa en el teléfono
947203472 o en
asesoria@cgtburgos.org

Que nos lo cuenten

Resumen de las Plenarias de Coordinación del Secretariado Permanente del Sindicato Único de Burgos.

JULIO 22

Lunes, 4

Para retomar el curso tras las vacaciones se proponen las fechas del 9,10 y 11 de Septiembre en Mozuelos bajo el lema: Cuidando al colectivo. Se intensifica el reparto de octavillas contra el despilfarro y la posible precipitación que implicará la nueva construcción del Mercado Norte.

Lunes, 11

Se llevan una serie de acuerdos a la plenaria Confederal. Pese a el ofrecimiento por parte del Ayuntamiento para que se participase en el Consejo Sectorial se decide no acudir dado que se vé muy difícil que este órgano sea capaz de abordar o trabajar para el fin con el que, se supone, se propuso. Dados los varios candidatos y candidatas que se han presentado para hacerse cargo de la Oficina Socio-Laboral. Apoyo a la Red Solidaria de Burgos que viene denunciando en la calle, a través de octavillas, la obligación del pago de unas tasas a que el Ayuntamiento de Burgos les obliga, para la recaudación de alimentos para personas necesitadas.

Lunes, 18

La Plataforma de ayuda al Refugiado emprende la convocatoria de su marcha anual: "Abriendo Fronteras", este año con destino a Bruselas. Ha llegado la guía práctica de planes de igualdad para avanzar contra la brecha salarial.

Lunes, 25

Conjuntamente con varias organizaciones se emprende la aventura de realizar un boletín en el que abordar diferentes problemáticas locales (laborales, sociales, ecologistas...) Se prepara la movilización por el derecho al aborto para el 28 de septiembre.

AGOSTO 22

Lunes, 1

Para permitir la presentación del colectivo "Espacio Vegetal" a diferentes personas y organizaciones se les presta el salón de actos. Se pide la participación para el Círculo de Silencio convocada para el 8 de Agosto, con la particularidad de que en esta ocasión esta se hará en Gamonal. Ya se tiene fecha para la incorporación de la persona encargada de llevar la Oficina de Información Socio-Laboral, pensada para el 12 de Septiembre.

Lunes, 9

Con el fin de aprovechar las herramientas que nos presta la telefonía móvil se crea el grupo de trabajo "Telegram de Acción Sindical". Animando y facilitando la participación en la escuela de verano que se realiza anualmente en Ruesta se habilita una "bolsa de viaje".

Lunes, 22

Dada la decisión de celebrar en Burgos el Congreso de la CGT de Hostelería y Comercio se realizan los preparativos para acoger el mismo. Pese a las dudas iniciales la Oficina Territorial de Trabajo, respecto de la figura de las Co-secretarías esta acepta, por esta entidad, la designación de cargos tal y como se acordaron tras la última Asamblea del sindicato. Desde Aranda se pide la presencialidad de los Servicios Jurídicos.

Lunes, 29

La conflictividad, tras los despidos, en la empresa Decathlon empuja al sindicato a iniciar una serie de concentraciones. Queda fijada la fecha del 15 de Octubre para la manifestación en favor de las pensiones y los salarios dignos en Madrid.

Ante convocatorias exigiendo una “bajada” de impuestos. CUANDO EL CAPITALISMO SE DISFRAZA DE LIBERTARIO

El Malvado Sheriff Nottingham

Siempre recordamos con ternura la vieja película de dibujos animados Robin Hood (1973) en la que Walt Disney narraba la mítica historia literaria protagonizada por un simpático raposo que repartía las riquezas entre los animalitos del bosque, a quienes los secuaces del malvado rey Juan sin Tierra arrebataban en forma de tributos, condenándoles así a la miseria.

No somos los únicos a quien aquellos dibujos de infancia nos vienen a la memoria en estos días, ya que el pasado día 3 de septiembre, en Burgos, se convocó una manifestación en rechazo a los impuestos que nuevamente “exprimen a los vasallos” de tan infausto monarca. Lo que sin duda nos lleva a pensar que algunos grupos de interés, movidos por no sé qué fines, aspiran a ser vistos como

el héroe de los bosques de Sherwood.

Movilizar a la ciudadanía, so pretexto de defender su libertad, con fines interesados no es tampoco una novedad, desde los progromos contra la población hebrea, hasta las hoy en día llamadas fake news (noticias falsas) no tienen otro objeto que desviar la atención, para proteger el interés de quienes aspiran a dirigir las iras del pueblo contra quienes no gobiernan a su antojo. Igual que, en favor del monarca Fernando VII, el pueblo gritaba “¡Vivan las caenas! ¡Muera la Pepa!” Ahora se nos pide que salgamos a pedir que se bajen los impuestos, dogma neoliberal, que no tiene otro objeto que desviar la riqueza hacia las arcas privadas.

Que nuestro sistema impositivo puede ser revisado y reformado en aras de la mayor equidad, progresividad y con el objeto final de contribuir a un más justo reparto de la riqueza es algo

indiscutible, desde quienes partimos de planteamientos sociales y libertarios. Pero no se nos escapa que una movilización, con el fin de protestar contra la carga impositiva que sufrimos, cuando se están barajando medidas fiscales que asustan a las grandes fortunas, al lobby energético y a otras corporaciones, no tiene otro fin que confundir a la clase obrera. Nada se dice de las grandes fortunas, las SICAV, las sociedades off shore, los beneficios infundados de la industria energética, la tributación de las corporaciones transnacionales, la progresividad del impuesto sobre las rentas o los impuestos a la riqueza. Nada se dice del uso y destino de los fondos del tesoro público. Solo un nuevo y simple mensaje, bajo el que se oculta un perverso poder mediático.

No es Robin Hood el que nos llama a movilizarnos contra “los impuestos” sino el Sheriff de Nottingham.

ELECCIONES SINDICALES EN LA ESCUELA PROFESIONAL DE DANZA.

El pasado 6 de septiembre se celebraron elecciones sindicales en la Escuela Profesional de Danza, centro de Burgos, perteneciente a la Fundación Universidad y Enseñanzas Superiores, siendo reelegido el compañero Xabi como delegado de personal por CGT. El cual culminará, con el resto de compañeros de la FUESCYL, la firma del nuevo convenio colectivo.

CONCENTRACIÓN PARA DENUNCIAR LA REPRESIÓN EN DECATHLON

El pasado 22 de septiembre delegados de CGT se concentraron ante la tienda de Decathlon en Burgos para exigir readmisión de trabajadores despedidos y sancionados, afiliados a la CGT, en su centro de trabajo de Getafe



HORARIO VERANO (julio-agosto) · LOCAL: CALLE CALERA 12 DE BURGOS · De lunes a viernes (no festivos) de 9:00 a 14:00h.

Agenda

► Agenda actualizada permanentemente en: cgtburgos.org

Todos los lunes

18:30 h. **PLENARIA COORDINACIÓN SECRETARIADO PERMANENTE**

Sala "Solidaridad Obrera",
local CGT de la C/ Calera 12, de Burgos.

Último martes del mes

19:00 horas.

ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA DE LA RIBERA.

Local Avda. de Castilla, 12,
de Aranda de Duero.

Último jueves del mes

19:00 h.

ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA BUREBA-OCA

Local C/ Santa Clara 1, de Briviesca.

Primer martes del mes

19:00 h.

ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA MIRANDA DE EBRO

Local C/ Arenal 63, de Miranda de Ebro.

Reseña

REVISTA AL MARGEN

Esta revista valenciana lleva ya más de 30 años de debate libertario. Desde 1991 no han dejado de autoeditarla ni un solo trimestre, siendo una de las pocas aún en papel y toda una referencia en el movimiento en el estado.

Se lanzó tras el 5º aniversario del Ateneo Al Margen, cuando se plantearon cómo hacer crecer el proyecto. Ha sobrevivido a muchas otras, habitualmente discontinuadas por falta de colaboraciones. Se estructura sobre un tema central para su dossier, desarrollando varios artículos de reflexión sobre el mismo, no desde una sola voz, sino pidiendo testimonios a personas que están luchando en ese tema. Reconocen no tener medios para la investigación y la academia, así que los textos son trinchera. Algunos de los temas que tratan demuestran que, desgraciadamente, poco hemos

avanzado. "Sacamos un manifiesto desde el principio cada vez que hay elecciones y aún no lo hemos tenido que cambiar." Era época de Felipe González, de la política como si fuera un espectáculo, no parece ser muy diferente ahora. En un ejemplar de 1994 se habla de corrupción política, de las consecuencias de las drogas, del reto del medio ambiente, o de la ofensiva contra el indigenismo. Luchas que siguen bien presentes en nuestros días.

Puedes encontrar esta revista en el sindicato o suscribirte a través de:
www.ateneoalmargen.org



PUBLICACIÓN PERIÓDICA

Calificación postal, registro BU. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo
del Sindicato Único de CGT de Burgos

C/ Calera 12 - 09002 Burgos

Depósito Legal: BU49-1996